



Quiosco digital

Luis García Montero: «Utilizo Orbyt para informarme»

JAVIER G. NEGRE / El Escorial

Luis García Montero no escondió ayer en los cursos de verano de la Universidad Complutense su devoción por Orbyt. Consciente de sus enormes ventajas, el Premio Nacional de Poesía reconoció su admiración por la plataforma. «Utilizo Orbyt porque me permite acceder a la información desde distintos soportes». Y agrega el catedrático de Literatura que es una herramienta clave para el desarrollo de ese «valor fundamental para la democracia» llamado periodismo.

El poeta granadino, que participó en el seminario sobre Francisco

Brines, interrumpió la firma de varios ejemplares para demostrar que se sabe al dedillo que Orbyt es una apuesta tan rentable como necesaria en unos tiempos donde la prevalencia de los iPads y de los iPhones ha obligado a una reconversión del periodismo más tradicional. «Es muy importante que los lectores nos vayamos acostumbrando a invertir en información. Tenemos que acostumbrarnos a que la información no es gratis. Los periódicos necesitan una inversión para que los periodistas hagan bien su trabajo. Y si no somos nosotros los que invertimos decidida-



El escritor y catedrático Luis García Montero. / VÍCTOR HUGO MARTÍN

mente en periodismo nunca vamos a tener un periódico independiente», manifestó el autor de *Vista cansada*, que considera un «problema falso enfrentar el periodismo tradicional y el periodismo a través de los nuevos soportes».

«Se trata de hacer buen periodismo y bienvenido cualquier so-

porte», dijo García Montero, que sitúa a EL MUNDO dentro de esos «cuatro periódicos indispensables» para estar informados en el abanico de la democracia española. «Y ahora este periódico lo está demostrando».

Información: www.orbyt.movistar.es